
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0613/2023

Técamac, Estado de México, 18 de junio de 2023

**RESGUARDA SECRETARÍA DE SEGURIDAD PREDIO EN EL QUE SE
ALMACENABA UNA CAMIONETA CON REPORTE DE ROBO VIGENTE**

- *Los oficiales atendieron una denuncia ciudadana, mediante la cual se mencionó que cuatro hombres que no eran identificados como vecinos de la zona habían ingresado una unidad al inmueble.*
- *Una patrulla de la Policía Estatal vigila el sitio a fin de evitar que sea alterada la evidencia.*

Resultado de una denuncia anónima, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) resguardaron un inmueble donde localizaron una camioneta con reporte de robo vigente.

Efectivos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban patrullajes preventivos, cuando fueron abordados por una persona, quien mediante señas solicitó que detuvieran la marcha; en ese momento, mencionó que había visto como cuatro sujetos que no estaban identificados como vecinos de la zona ingresaron una camioneta a un domicilio, el cual no frecuentan los dueños.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

De manera inmediata, los oficiales acudieron a la calle Segunda Cerrada de Tulipanes Sur, en la colonia Los Héroes Tecámac, donde observaron un predio de aproximadamente dos metros de frente por ocho metros de fondo, con una puerta de tarimas de madera como acceso que les permitió observar desde el exterior

En el sitio, detectaron la presencia de una camioneta Mazda, tipo CX3, color rojo, modelo 2020. Conforme al protocolo de actuación, los efectivos verificaron el estatus de la unidad con el Centro de Monitoreo estatal y confirmaron que fue reportada como robada el pasado 13 de junio.

Por lo cual, los oficiales se trasladaron a la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos con sede en Ecatepec para realizar la denuncia de hechos; mientras que una patrulla de la Policía Estatal vigila la vivienda para evitar que sea alterada la evidencia.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.